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Présidence 

Marcel Ferrari 

 

Présents : Isabelle Baroteaux, Michel Claire, Chantal Ferrari, Sylvia Grand-Clément, Béatrice 

Pfaënder, Yolande Jerinte, Isabelle Racat, Gérard Yzard, Patrick Pénichon. 

En visio : Jacky Bouchard, Jean-Claude Marie (pouvoir Gérard Yzard). 

 

Assistent : Alain Bonardi, Laurence Menu, Jérôme Villon 

 

Excusés : Corinne Berger-Zami, Amélie Demay, Xavier Demay. 

 

* * * 

Carnet : 

• Le président du club de Saint Georges les Ancizes, Sylvain Belli est papa d’un petit Robin 

• Isabelle Baroteaux accueille une nouvelle petite fille, Lisa 
Le Bureau souhaite la bienvenue aux nouveaux nés et félicite les parents et grands-parents. 

• Souhait de prompt rétablissement à Jean-Pierre Yvars. 
 

 

APPROBATION DU BUREAU DU 12 MAI 2023 

 

Le compte-rendu du bureau du 12 mai 2023 est validé à l’unanimité. 

 

INTERVENTION DU PRÉSIDENT, MARCEL FERRARI 

 

▪ Licences 

32512 soit + 1,5% par rapport à l’an dernier à la même date. 

Un bilan plus précis se fera ultérieurement. 

Ce que l’on peut dire néanmoins, c’est que 2 autres ligues ont battu leur record dont la Bretagne 

et Paca et certaines ligues métropolitaines sont en baisse de 10% par rapport à leur meilleure 

année d’avant Covid. 

Le global national est en baisse de 3% par rapport à la meilleure année. 

BUREAU N°2 

Vendredi 01 septembre 2023  
Bourgoin-Jallieu / Visioconférence 
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▪ Compétitions internationales 

Vous l’avez vu, les résultats d’ensemble ont été un peu en deçà des autres années. 

C’est la même chose pour les athlètes de la région, même si nous en avons quelques-uns qui se 

sont démarqués. 

On doit se poser des questions pour l’avenir. 

 

▪ Rentrée des clubs 

Nouvelles modalités de renouvellement des licences dès aujourd’hui. 

 

▪ Evènements divers 
Thonon AC a inauguré son nouveau stade, avec la présence du Président de la FFA. 

Le maire a indiqué qu’il avait beaucoup d’ambitions pour l’avenir et pour l’athlétisme. A noter la 

présence nombreuse élus locaux, des conseillers départementaux, la députée de la 

circonscription ce qui démontre l’intérêt qui est portée à l’Athlétisme par le monde politique du 

Chablais et du département 

Une réunion est prévue le 5 octobre avec le Président Giraud. 

 

▪ CSR 
La commission a été saisie par un entraineur de la Haute-Loire qui a été exclu par son club sans 

motif et sans courrier recommandé. Je lui ai conseillé de déposer un recours auprès de la 

commission d’éthique de la FFA. 

 

La FFA a validé la création de l’Entente Savoie Athlétisme, qui regroupe 5 clubs situés sur 3 

départements (l’Ain, la Savoie et l’Haute-Savoie). 

 

Patrick Pénichon estime que le projet présentait plusieurs incohérences dans la forme, la 

procédure et les textes, et que des questions pratiques et de fonctionnement se posent. 

 

Entre autres, Annecy Haute-Savoie Athlétisme n’a pas demandé son rattachement au Comité de 

Savoie, une précision de Patrick ce n’est pas à la demande du CDA 74 comme la communication 

interne du club semble le laisser entendre. 

 

D’autre part, depuis que l’entente est "au statut : à affilier" sur le SIFFA, ce club fait du 

démarchage auprès de certain club de Haute-Savoie. 

 

Par conséquent, n’étant pas en accord avec ces dispositions, Patrick Pénichon indique qu’il a pris 

la décision ferme et définitive de démissionner de son poste de Président de la CSR Régionale à 

compter du 2 août de dette année. 

 

Patrick Pénichon indique qu’il reste à disposition pour assurer la transition et la passation de 

pouvoir au nouveau président. 
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La Secrétaire Générale assurera les affaires courantes en attendant le prochain Comité Directeur. 

 

➔Le Bureau acte la démission de Patrick Pénichon. 

 

INTERVENTION DE LA SECRÉTAIRE GÉNÉRALE, ISABELLE BAROTEAUX 

 

▪ Assemblée générale de la Ligue 

Pas de candidature pour la prochaine AG. Jacky Bouchard est en train de travailler sur une piste. 

Au prochain Comité Directeur, une date pour l’assemblée générale élective (prévue en 

novembre), devra être envisagée (16, 23 ou 30 novembre 2024). 

 

▪ Questions des commissions 

Commission Running : Isabelle Racat demande s’il est possible d’obtenir des Chasubles 
« voyantes » pour les juges arbitres sur moto, avec marquage Juge Arbitre. A prévoir pour 2024. 
 
Commission marche : Jean-Louis Lafleur indique que le 24 septembre se tiendra les 
championnats aura de durée Benjamin à Senior. 
Le 8 octobre, challenge national de marche se tiendra à Saint Etienne et plus à Saran. 
12 novembre, championnats de Zone de 10 et 20km marche à la Côte Saint André. 
La Ligue sera représentée. 
 
Commission des Jeunes : Martine Guillon souhaiterait que les jeunes juges puissent bénéficier de 
chasubles « voyantes » pour les évaluations sur les compétitions régionales. 
 
▪ Développement des clubs 
Dans la continuité du travail fait avec Antonin Bordala et à la suite de l’enquête réalisée, Béatrice 
Pfaënder propose que le travail soit concrétisé au travers d’une Commission de Développement 
des Clubs. 
Cette commission serait composée entre autres de clubs (8 au total) avec des profils différents, 
répartis sur le territoire. 
Les axes de travail pour 2023/2024, seront le Running, l’Athlé Santé Loisirs, et la structuration et 
organisation des clubs. 
Projet en annexe  
 
➔ Le Bureau valide la création de cette commission. 
 
 

• Formations  
Béatrice Pfaënder indique que la commission formation s’est réunie en Visio au mois de juillet 
pour organiser la formation des dirigeants. Beaucoup de dirigeants se posent des questions sur 
ce qu’ils doivent faire et comment. 

La commission se réunira en présentiel le samedi 16 septembre au siège de la Ligue pour mettre 
en place la continuité d'une stratégie et une information aux clubs.  
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INTERVENTION DE LA TRÉSORIERE GÉNÉRALE, CHANTAL FERRARI 

 

▪ Finances 

Nous avons reçu la lettre d’observation de l’URSSAF avec un redressement portant sur un rappel 

de cotisations et de contributions de 1100 €. Ce montant est contesté par le cabinet comptable 

qui indique qu’il y a une erreur sur le mode de calcul. Un courrier a été adressé dans ce sens à 

l’inspectrice Urssaf. 

 

Une réunion s’est tenue avec notre avocat, Benoit Dumollard, pour évoquer la création de la 

société commerciale. Beaucoup de questions subsistent, mais l’objectif serait que la société soit 

créée pour janvier 2024. 
 

Commission des finances du mois de juillet a mis en avant le fait que la projection présentée 

serait conforme au budget (qui est déficitaire pour rappel). 

Une commission des finances est prévue début octobre avec les chiffres de septembre. 
 

Chantal Ferrari indique que 6 clubs doivent encore des pénalités pour absence à l’AG. Ils ont été 

informés que sans réponse de leur part, leur compte SI-FFA serait bloqué. 
 

Les factures de pénalités pour manque de jury de la saison estivale, vont partir prochainement. 
 

Concernant les absences aux championnats de France, il est rappelé que c’est la Ligue qui fait 

l’avance de frais des pénalités. Malheureusement, certains clubs ne régularisent pas leur 

situation. 

  

INTERVENTION DU DIRECTEUR GENERAL, JÉROME VILLON 

 

▪ Evasion Athlé / Budapest 

Depuis 5 ans, Evasion Athlé gère les supporters de l’équipe de France, parmi lesquels nous 

retrouvons beaucoup de non licenciés, fans d’athlé. Beaucoup reviennent régulièrement. 

Une vingtaine de salariés de la FFA par le biais de leur CE et une quinzaine de partenaires de la 

FFA. 

Tout s’est très bien passé. 2 Choses sont à relever : tous les supporters étaient sur le même hôtel 

ce qui permet une dynamique de groupe favorable. 

La deuxième chose, c’est qu’Agnès Ledentu ne soit pas toute seule à gérer l’organisation sur 

place. 
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D’une manière générale, l’organisation mise en place par Evasion Athlé a été très appréciée et 

des demandes pour Rome 2024, est déjà sollicité. 

 

▪ Développement : 

Rentrée un peu « sportive », beaucoup d’étapes sont prévues pour la fin de l’année avec 

beaucoup de prospective. 

Comme l’a dit Chantal, des questions attendent des réponses, notamment sur l’aspect 

comptable. 

 

INTERVENTION DES CTS, ALAIN BONARDI 

 

▪ Formations : 
o Le calendrier des formations Encadrement sportif est disponible sur l’application 

Formation en AURA.  
 

▪ Haut niveau : 
o Résultats Championnats de France 

o France Combinés : 2 médailles 
o France Jeunes 

▪ Cadets : 11 médailles dont une en or (Dornic CAA) 
▪ Juniors : 12 médailles dont 2 or (Von Plauen et Freyche ESL) 
▪ Espoirs : 10 médailles dont une en or (Coindard CSBJ) 

o France Open : 15 médailles dont 3 or (Tripotin EAG, Riahi EAB, Maisonneuve CAA) 
o France Elites : 10 médailles dont 6 or (Trapp ASA, Robert-Michon LA, Tavernier 

AHSA, Zhoya et Chaussinand CAA, Collet EAG) 
 

o Résultats Championnats internationaux  
o FOJE : 2 sélectionnés 
o Europe U20 : 7 sélectionnés (Guion en or sur 4x400 femmes) 
o Europe U23 : 9 sélectionnés (Zhoya en or sur 110H, Gode en argent sur 4x100 

femmes) 
o Monde Universitaires : 3 sélectionnés 
o Monde WA : 10 sélectionnés (Prévôt en argent sur 4x400 hommes) 

 
▪ Suivi Régional ETR : 

o La liste du suivi 2024 est faite et sera affinée en fonction des mutations (arrivées et 
départs) : 900 athlètes sont répartis sur les différentes spécialités. L'information du suivi 
et des regroupements va être envoyée aux athlètes, entraineurs et clubs début 
septembre. Certains lieux de stage sont en train de se déterminer officiellement. 
 

▪ Stages d’été Minimes et cadets 1 :  
o Le Stage Horizon U16, organisé de 10 au 13 juillet 2023 à Andrézieux Bouthéon a 

regroupé 53 athlètes dont 44 ayant réalisé les minima FFA Horizon (20 MIF et 24 MIM) et 
9 complétant l’équipe de ligue pour la coupe de France (4 MIF et 5 MIM). Merci au club 
du Fac Andrézieux pour la mise à disposition du matériel du club en complément du 
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matériel ligue. Le stage s’est déroulé dans de bonnes conditions et a été suivi du 
déplacement pour la coupe de France estivale des ligues U16. Equipe d’encadrement : 
Alain BONARDI, Emmanuelle CHAZAL, Arnaud COMBET, Caroline METAYER, Marie-Edith 
SIMONET, Pierre-Alexandre VIAL, complétée ponctuellement par Jean-Jacques DUMAS ou 
Maryse CHAVE, Grégory DUVAL et Thierry LAURON. 

o Le stage de fin d’été U16, organisé au Chalet Lionel TERRAY à Courchevel 1850 du 21 au 
25 Août 2023 a regroupé 46 athlètes (28 MIF et 18 MIM). Bon stage avec uniquement des 
athlètes n’ayant pas participé au stage U16 Horizon. Equipe d’encadrement : Alain 
BONARDI, Juliette CINATO, Stéphanie COULOUVRAT, Vincent GUARNERI, Jimmy JEAN-
JOSEPH, Marie-Edith SIMONET ainsi que Florine TRUFFAUT licenciée FFA et missionnée 
par la fédération de sport adapté.  

 

o A Hauteville, le stage « AURA cadets 1ère année » se termine ce jour. 52 athlètes répartis 
sur les familles de spécialités et encadrés par Claire DAHMANI, Marie-Edith SIMONET, 
Jean-Louis LAFLEUR, Fabien LOIRAT, Mohamed BEN CHAIB, Thierry LAURON. Les 
conditions d'hébergement et de restauration se sont nettement améliorées. L'équipe 
d'accueil est très à l'écoute et disponible. Nous avons eu la visite de Thibaud et Mathieu 
Collet, accompagnés de leurs parents. Belle surprise pour les jeunes qui ont pu échanger 
et s'imprégner du parcours de Thibaud. 
 

▪ Coupe de France des ligues Minimes :  
o Dans la continuité du stage U16 Horizon la coupe de France estivale des ligues U16 s’est 

déroulée le 14 juillet à Albi dans une ambiance des grands jours. 
o Résultats inédits, la ligue AURA gagne sur tous les classements  

o Equipe AURA MIF : 1ère 
o Equipe AURA MIM : 1ère 
o Equipe AURA mixte : 1ère (= points de l’équipe MIF + points de l’équipe MIM + points 

maximum obtenus par les 2 jeunes juges de niveau national sélectionnées) 
o La ligue AURA se classe 1ère du classement général du Trophée des ligues cumulant coupe 

de France cross et coupe de France estivale U16. 
 
 

TOUR DE TABLE 

 

▪ Yolande Jerinte 

Réunion du comité lundi 4 septembre. 

Présentation du stage national running jeunes. Bon groupe, et les jeunes sont très contents de 

venir à Andrézieux. 

 

 

▪ Sylvia Grand-Clément 

Concernant le changement de statuts des comités dans le cadre de l’assemblée générale 

élective, si on décide de choisir un des deux modes de scrutins, est-ce qu’on peut changer plus 

tard ? La réponse est oui, à condition que les statuts du Comité soient modifiés en amont. 
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Beaucoup d’actions sur le département : marche nordique, rassemblement jeunes pour 

récompenser les meilleurs benjamins et minimes et une action de promotion d’athlétisme avec 

le CDOS et enfin le meeting "des chaussettes" à Balan. 

 

▪ Isabelle Racat 

Les minimes ont le droit de courir 5km sur route depuis le 1er septembre. 

Championnats de France de trail à Buis les Baronnies (Drôme). 

Deux juges sont allés se former pour être référent univers trail, sur l’UTMB. 

Courses à label : 26 labels pour le deuxième semestre. 

Nous avons 8 nouveaux juges ce qui fait un total de 25 juges. 

 

▪ Michel Claire, CSO 

Présentation du calendrier est faite aux membres présents. 

Nous avons un problème sur les interclubs jeunes à venir (Aix-les-Bains). Compte tenu du fait que 

nous risquons d’avoir beaucoup d’athlètes, il aurait été intéressant d’avoir 2 sites. 
 

Michel Claire souhaite que les membres s’expriment sur l’organisation des championnats 

régionaux de cet été. 

Béatrice Pfaënder indique que la compétition s’est très bien déroulée, dans une bonne ambiance 

générale. C’était très fluide. La préparation en amont a été très positive. 

Yolande Jérinte souligne qu’on « se serait cru » aux Championnats de France. 
 

Chantal Ferrari a trouvé que l’organisation était très bien. Il faut impérativement en parallèle, 

que la partie secrétariat soit mieux organisée, à renforcer, à revoir. 

 

Alain Bonardi, indique qu’une discussion a été enclenchée avec Jérôme Villon sur la possibilité 

d’envisager de décaler les horaires du samedi plutôt en semi-nocturne. Des repas devront être 

envisagés pour les clubs et les jurys. 
 

Jérôme Villon rebondit sur le fait que si nous maintenons notre dispositif d’activation de 

partenariat et d’animation, cela réduira forcément les sites d’organisation qui possèdent des 

espaces adaptés. 
 

▪ Béatrice Pfaënder 

▪ Développement de la Ligue : en annexe au compte rendu, tous les rendez-vous 

événementiels de l'année sur le développement de la Ligue.  

▪ Comité du Rhône et Métropole de Lyon : 5 et 10km de Parilly le 10 septembre 2023. 

 

▪ Patrick Pénichon 

Suite à la Réunion du Comité 74 (hier soir), un courrier va partir au conseil départemental de Haute-

Savoie afin d’expliquer les décisions fédérales qui ne sont pas à l’initiative de CDA 74, mais d’un club 

local. Et surtout pour affirmer le positionnement du Comité qui est en désaccord avec ces 
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aménagements, car ils vont générer des problématiques de gestion administratives et sportives. Ce 

courrier a été établi à la demande unanime (-1 voix) des membres du CDA 74. 

 

 

PROCHAINES REUNIONS 
29 septembre 2023 Comex Bourgoin-Jallieu 

21 octobre 2023 Comité Directeur Bourgoin-Jallieu 

1er décembre 2023 Bureau A définir 

13 janvier 2024 Comité Directeur A définir 

16 février 2024 Bureau A définir 

16 mars 2024 Comité Directeur A définir 

06 avril 2024 Assemblée Générale A définir 

Novembre 2024 Assemblée Générale Elective A définir 

 

 

Fin de la séance 21h15 
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Annexe 1                                                                                                    

 INFORMATION 

 
 
Bourgoin-Jallieu, le 1er septembre 2023 

 

Projet d'une commission de développement des clubs : 

 

Quoi ?  

À la suite de l’enquête que nous avons menée auprès des clubs, nous nous rendons compte que 

les clubs sont différents mais pas unique. Ils peuvent donc être classés selon une typologie (taille, 

pratique, budget, etc.). Nous notons aussi que bons nombres d’entre eux ne comprennent pas le rôle de la 

Ligue, ne se sentent pas ou peu écoutés. Pour répondre à ces préoccupations, nous pourrions envisager la 

création d’une commission de développement des clubs pour structurer les actions de développement de 

la Ligue (en prenant compte des typologies de clubs) et concerner des dirigeants de clubs pour qui ces 

politiques sont mises en place et qui se sentent mis de côté jusqu’à présent.  

Qui ? :  

 Concernant la composition de cette commission, nous pourrions envisager d’intégrer aux 

discussions des élus de la ligue (Béatrice présidente de la commission en tant qu’élue chargée du 

développement), du niveau intermédiaire (zones et non comités, sinon il y aurait trop de monde), des 

représentants des clubs selon les typologies (max une dizaine) et deux salariés de la ligue (agent de 

développement et chargé de gestion). Ces derniers pourront accompagner les clubs dans les différentes 

démarches de clubs (document type notamment). 

Quand ? : 

- Une fois par trimestre (fin de trimestre)  

- Une réunion sur le mois de mai/juin pour préparer la rentrée (évolution des 

tarifications/opérations de rentrée/évolution des circulaires, etc.) 

Pourquoi ? :  

- Structurer le développement des clubs de la région 

- Professionnaliser la direction/l’encadrement des clubs 

- Orienter les politiques de clubs 

Comment :  

- Proposer des plans/projets de clubs 

- Accompagner le suivi des clubs 

- Mise à dispositions de documents (documents type juridiques, comptables, etc.) 

- Favoriser le déploiement des outils et actions de développement mis à disposition des clubs 

- Avoir un retour direct de dirigeants de clubs sur la réussite des actions menées et sur leurs 

besoins.  
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Profil de la commission Nationale du développement des clubs 

La commission a été créée pour évoquer la question de la labellisation dans un premier temps. Puis elle a 

évolué pour se porter plus sur le développement des clubs. Les membres de ces commissions sont des 

élus bénévoles et deux salariés. Ils se sont donc répartis d’autres missions en groupe de travail selon des 

thématiques :  

- Accompagnement des nouveaux clubs 

- Modèles économiques pour les clubs selon leur typologie 

- Club 2030 (au point mort) 

- Statistiques des clubs 

- Les différents modes d’accompagnement des acteurs. 

Chacun de ces groupes donne des documents de base pour aider les clubs de la FFA. Le travail de cette 

commission se retrouve sur le site de la fédération grâce à la création d’un guide des clubs disposant de 

plusieurs documents, dont des modèles de règlements intérieurs, des projets de clubs de la 

documentation comptable, etc.  

Composition proposée en AuRA 

8 clubs ayant déjà été contactés lors de l'enquête d'Antonin Bordala, identifiés selon leur taille en termes 

de licenciés et de représentativité dans les disciplines Jeunes, Compétition, Running, Santé-Loisirs. 

 

TETE D'OR RUNNING 69 <50 lic 

SAINT GEORGES LES ANCIZES 63 50 à 150 lic 

ATHLETIC CLUB DU GRAND MASSIF 74 50 à 150 lic 

VELAY ATHLETISME 43 150 à 300 lic 

CA MOIRANS 38 150 à 300 lic 

AFA FEYZIN VENISSIEUX 69 > 300 lic 

EA BOURG EN BRESSE 01 > 300 lic 

ATHLE SAINT JULIEN 74 > 300 lic 

 

Les présidents de ces clubs, Antonin Bordala, Béatrice Pfaënder, Benjamin Riberon, Jean-Louis Lafleur, 

Jérôme Villon, et toute personne identifiée experte selon les sujets travaillés 

Axes de travail priorisés pour 2023-2024 

- Running  

- Athlé Loisirs Santé 

- Professionnalisation et structuration interne des clubs 
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Annexe 2 

Rendez-vous évènementiels de l’année sur le développement de la Ligue. 

Date Action Lieu Zone 

12-janv-23 Formation ETAPS Marche Nordique Givors Vallée du Rhône 

19-janv-23 Formation ETAPS Marche Nordique Givors Vallée du Rhône 

26-janv-23 AfterWork Meeting Lyon Vallée du Rhône 

28-janv-23 MNIL 2023 Lyon Vallée du Rhône 

23-févr-23 Diagnoform Sud Ouest Emploi Brignais Vallée du Rhône 

08-mars-23 Du Stade vers l'emploi Décines Vallée du Rhône 

16-mars-23 Mission locale Vaulx-en-Velin Vallée du Rhône 

25-mars-23 Diagnoform Ville de Lyon Lyon Vallée du Rhône 

01-avr-23 Décirun Décines Vallée du Rhône 

04-avr-23 Du Stade vers l'emploi Clermont-Ferrand Loire et Volcans 

11-avr-23 Diagnoform Sud Ouest Emploi Brignais Vallée du Rhône 

19-avr-23 Caravane Capform Saint-Etienne Loire et Volcans 

25-avr-23 Olympiades CM Pont de Cheruy Alpes 

28-avr-23 Diagnoform CapForm Roanne Loire et Volcans 

04-mai-23 Diagnoform Sud Ouest Emploi Sain Bel Vallée du Rhône 

12-mai-23 Caravane Capform Lyon Vallée du Rhône 

15-mai-23 Lundi de la Forme - Cap Form Senior Pontcharra Alpes 

16-mai-23 Soirée Partenaires Meeting de Lyon Lyon Vallée du Rhône 

23-mai-23 Du Stade vers l'Emploi Bourg en Bresse Vallée du Rhône 

24-mai-23 Du Stade vers l'Emploi Aurillac Loire et Volcans 

25-mai-23 Diagnoform Lycée Horticole Saint Genis Laval Vallée du Rhône 

05-juin-23 Réunion Du Stade vers l'Emploi Thonon les Bains Alpes 

05-juin-23 Lundi de la Forme - Cap Form Senior Annemasse Alpes 

05-juin-23 Lundi de la Forme - Cap Form Senior Lyon Vallée du Rhône 

05-juin-23 Lundi de la Forme - Cap Form Senior Villefranche sur Saône Vallée du Rhône 

06-juin-23 Du Stade vers l'Emploi Saint Julien en Genevois Alpes 

08-juin-23 Diagnoform CCAS Villefranche sur Saône Vallée du Rhône 

12-juin-23 Lundi de la Forme - Cap Form Senior Roanne Loire et Volcans 

12-juin-23 Lundi de la Forme - Cap Form Senior Saint Etienne Loire et Volcans 

15-juin-23 Jeux Cap Form Sénior Villefranche sur Saône Vallée du Rhône 

19-juin-23 Lundi de la Forme - Cap Form Senior Romans Vallée du Rhône 

21-juin-23 Du Stade vers l'Emploi Le Puy en Velay Loire et Volcans 

24-juin-23 Championnats Régionaux Crédit Mutuel Aix les Bains Alpes 

26-juin-23 Caravane Cap Form Sénior Pontcharra Alpes 

26-juin-23 Lundi de la Forme - Cap Form Senior Grenoble Alpes 

26-juin-23 Lundi de la Forme - Cap Form Senior Vichy Loire et Volcans 

27-juin-23 Du Stade vers l'Emploi Aix les Bains Alpes 

28-juin-23 Jeux Cap Form Sénior Vichy Loire et Volcans 

29-juin-23 Du Stade vers l'Emploi Roanne Loire et Volcans 

29-juin-23 Diagnoform Sud Ouest Emploi Sain Bel Vallée du Rhône 

12-sept-23 Du Stade vers l'Emploi Pontcharra Alpes 
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14-sept-23 Diagnoform STAPS Lyon Vallée du Rhône 

16-sept-23 Diagnoform forum asso Lyon3 Lyon Vallée du Rhône 

18-sept-23 Lundi de la Forme - Cap Form Senior Aurillac Loire et Volcans 

21-sept-23 Petit Déjeuner Partenaires Meeting de Lyon Lyon Vallée du Rhône 

21-sept-23 Diagnoform Sud Ouest Emploi St Symphorien Vallée du Rhône 

21-sept-23 Afterwork MEDEF 74 Annecy Alpes 

25-sept-23 Lundi de la Forme - Cap Form Senior Pontcharra Alpes 

26-sept-23 Du Stade vers l'Emploi Thonon les Bains Alpes 

28-sept-23 Playades Crédit Mutuel Sud Est Lyon Vallée du Rhône 

01-oct-23 Diagnoform Village CDM de Rugby Lyon Vallée du Rhône 

02-oct-23 Diagnoform Prison de Varces (3jours) Varces Alpes 

02-oct-23 Lundi de la Forme - Cap Form Senior Annemasse Alpes 

02-oct-23 Lundi de la Forme - Cap Form Senior Lyon Vallée du Rhône 

05-oct-23 Résultat et conférence Diagnoform STAPS Lyon Vallée du Rhône 

06-oct-23 Diagnoform Village CDM de Rugby Lyon Vallée du Rhône 

06-oct-23 Séminaire Bureau fédéral (3 jours) Aix-les-Bains Alpes 

09-oct-23 Lundi de la Forme - Cap Form Senior Roanne Loire et Volcans 

09-oct-23 Lundi de la Forme - Cap Form Senior Grenoble Alpes 

09-oct-23 Lundi de la Forme - Cap Form Senior Villefranche sur Saône Vallée du Rhône 

09-oct-23 Urban Athlé (1 semaine) Loire Loire et Volcans 

16-oct-23 Lundi de la Forme - Cap Form Senior Romans Vallée du Rhône 

16-oct-23 Lundi de la Forme - Cap Form Senior Vichy Loire et Volcans 

19-oct-23 Conférence Santé CMSE Saint-Etienne Loire et Volcans 

21-oct-23 Evenement Sport Santé  Parilly Vallée du Rhône 

24-oct-23 Diagnoform Annemasse Alpes 

26-oct-23 Diagnoform Mission locale Limas Vallée du Rhône 

30-oct-23 Lundi de la Forme - Cap Form Senior Saint Etienne Loire et Volcans 

10-nov-23 Caravane Cap Form Sénior Vichy Loire et Volcans 

14-nov-23 Du Stade vers l'Emploi Lyon Vallée du Rhône 

14-nov-23 Diagnoform Sud Ouest Emploi St Symphorien Vallée du Rhône 

16-nov-23 Diagnoform Villefranche sur Saône Vallée du Rhône 

21-nov-23 Du Stade Vers l'Emploi Handisport Pierrelatte Vallée du Rhône 

23-nov-23 Du Stade vers l'Emploi Saint-Etienne Loire et Volcans 

27-nov-23 Lundi de la Forme - Cap Form Senior Pontcharra Alpes 

 


